

# NGO

## Rapat Program Kampung Bebas Narkoba, Sonny Imawan: Siap Mensukseskan Program

Udin Komarudin - [MESUJI.NGO.WEB.ID](http://MESUJI.NGO.WEB.ID)

Aug 22, 2023 - 17:56



*Sambutan Kepala Desa Mulya Agung Sonny Imawan*

MESUJI- Dalam upaya Pencegahan dan Penanggulangan Peredaran Narkoba. Polres Mesuji melalui Satres Narkoba, OPD, Kecamatan, dan Desa, melaksanakan Rapat program Kampung Bebas Narkoba. Kegiatan tersebut berlangsung di Desa Mulya Agung, Kecamatan Simpang Pematang. Selasa (22/08/2023).



Kampung Bebas Narkoba adalah Program yang dicanangkan oleh Polres Mesuji guna menciptakan lingkungan yang bebas dari Peredaran dan Penyalahgunaan Narkoba. Salahsatunya di Desa Mulya Agung yang bakal menjadi barometer.

Rapat ini, langkah awal penguatan kerjasama yang dihadiri oleh warga masyarakat setempat, Satres Narkoba, OPD (Sekda, Kabankesbanpol, Kadis PMD, Irban Inpektorat, KaDisdik, Satpol-PP) Wakil Kecamatan, Aparatur Desa dan Kepala Desa Setempat Sonny Imawan.

Satres Narkoba, memberikan penjelasan mendalam mengenai dampak buruk narkoba bagi individu dan masyarakat. Mereka juga memaparkan langkah-langkah konkret yang dapat diambil oleh masyarakat dalam mendukung program Kampung Bebas Narkoba, seperti mengadakan kegiatan-kegiatan positif untuk anak-anak dan remaja, serta menggalang kerjasama dengan pihak-pihak terkait.



Sebagai Kepala Desa yang sudah Kukuhkan desanya Mulya Agung sebagai

Kampung Bebas Narkoba. Sonny Imawan, berharap desanya Bersih dari Narkoba dan menyatakan sikap kesiapannya untuk keberhasilan program Kampung Bebas Narkoba.

"Siap mensukseskan program Kampung Bebas Narkoba, Siap Patroli mengawasi masyarakat, Siap menjadi Barometer Desa Bersih Narkoba," ungkapnyanya dalam sambutan.



Sementara itu, Sekertaris Bupati. Samsudin mengatakan, dengan adanya dukungan dan kerjasama diberbagai pihak, tentunya program Kampung Bebas Narkoba ini, akan berdampak positif dalam mewujudkan lingkungan yang bersih dari narkoba, serta membangun kesadaran kolektif tentang pentingnya menjaga kesehatan dan masa depan generasi penerus.

Beragam pendapat peserta rapat mewarnai antusiasnya terhadap keberhasilan program Kampung Bebas Narkoba nantinya. Hingga Acara berakhir dengan lancar. (Red)